Tournoi de foot en salle : des jeunes très fair-play



Debout : l'équipe de Montauban, devant : l'équipe de Mordelles.

Plus de 200 jeunes footballeurs issus des clubs alentour ont joué tout l'après midi. Bruz a gagné le tournoi en battant Iffendic-Montfort. Gwénaël Perrot, responsable de la Commission Sportive du MIF est satisfait : « une très bonne ambiance avec une loyauté et un fair-play remarquable de tous les enfants ».

Voici les principaux résultats. Tournoi U11: 1er Bruz, 2e Montfort Iffendic, 3e Breteil, 4e Bréquigny. Concours de jonglerie par équipe: 1er Montfort Iffendic, 2e Bréquigny. Concours de jonglerie Individuel: Baptiste Louail du SC le Rheu. Par ailleurs, la recette de la buvette et petite restauration « a été excellente et va permettre de financer les équipements des petites catégories », informe le responsable du club.

Le prochain rendez-vous, c'est samedi sur les différents terrains du département,

Contact: www.montfort-iffendicfootball.com